
枚方テニスリーグ２０１３に寄せられたコメント 
 

１）お忙しいところ、状況確認の場を設定していただき、ありがとうございました。 

  ※ブロック全チームの代表者、または代理の方の出席をお願いして状況確認会議を開 

催したことに対してのお礼の言葉です。残念ながら、出席を望まれていたチームか 

らは、出席していただけませんでした。 

２）ここ数年ずっと感じていますが、試合の調整に対してﾒｰﾙしても返答のないﾁｰﾑや、何

度試合提案しても調整してもらえないﾁｰﾑがあるなど、ｺｰﾄの手配はじめ幹事の苦労は

なかなかのものがあります。 

  何回聞いても返事なし…というところもあり困りました。 

残念ながら上位のﾘｰｸﾞになるほど、そのあたりがﾙｰｽﾞになってくる気がします。 

他市のﾃﾆｽﾘｰｸﾞ等複数掛け持ちのため、なかなか参加者が確保できない事情があるとも 

聞きました。 

無理なら無理で、返事だけでもきちんともらえればまだ後の調整もしやすいのですが。 

結局今年も暑い時期から早々に取り掛かったにも関わらず、未消化の試合を 1 試合出 

してしまいました。 

次年度開始時の説明会において、再度参加ﾁｰﾑへのご注意をいただければ助かります。 

どうぞよろしくお願い致します。 

３）１年間ありがとうございました。 

９部に比べると急にレベルが高くなり、苦戦を強いられましたが、メンバー全員楽し 

く試合に取り組むことができました。とても成長できた一年だったと思います。 

ありがとうございました。また次年度もよろしくお願いいたします。 

４）なんど対戦申し込みをしてもなしのつぶてで、やっと年を開けて試合出来たチームが 

有りました。各チームの事情が有るでしょうが、そのようなチームは登録を遠慮して 

頂きたいですね。  

来シーズンもよろしくお願い致します。 

５）今回も前回もブロックの中では最も少ない試合数でした。次回は必ず、最も多い試合 

数のブロックに入れて頂きますようお願い申し上げます。 
６）できるだけ早く、結果をアップしてください。 
  ※このメッセージのおかげで、結果集計がんばれました。ありがとうございました。 
７）色々とお忙しいと思いますが楽しみにしておりますので宜しくお願い致します。 

２０１２年度の結果を見て不思議に思うのですが、団体戦であるリーグ戦の主旨とし 
て「総当りの試合結果」をもって順位を決めるのが基本であると思っています。主旨 
を理解し努力してコートを確保し、団体戦である以上メンバーの調整に努めて期限内 
に全試合を消化したチームよりも、未消化のあるチームがただ単に勝ち数が多いから 
といって上位になっているのは当たり前の事でしょうか。それで本当に団体戦といえ 
るのでしょうか。枚方市リーグ戦のルールがどのようになっているのかは未確認です 
が、未消化というのは団体リーグ戦の主旨から外れており、当然失格あるいは全試合 
を消化したチームより下位の順位にすべきと思うのですが。 
※未消化試合（ＮＳ）の取り扱いについて説明させていただきました。 

 

※コメント掲載で支障ある場合には、割愛させていただきますので、ご一報ください。 

 


